

OCTOBRE 2019



MOIS MISSIONNAIRE



Venez vivre



trois soirées exceptionnelles :

Le 2 oct: témoignages « mission à l'étranger »

Le 9 oct : témoignages « mission à Sainte Foy »

Le 16 oct : soirée louange-adoration

à 20h30 à l'église St Luc

Je suis toujours une mission ; tu es toujours une mission ; toute baptisée et tout baptisé est une mission. Celui qui aime se met en mouvement, il est poussé en dehors de lui-même, il est attiré et attire, il se donne à l'autre et tisse des relations qui engendrent la vie.

Franciscus

